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CONCENTRACION PARCELARIA 

'No cabe duda, nos encontramos en la 
recta final tras varios años desde que se 
inició el proceso de concentración parce
laria de una zona importante de nuestro 
termino municipal. Este proyecto que para 
sí quisieron muchos agricultores PafIo que 
de adelanto tiene en cuanto a la rentabi
lidad que se obtendrán de las explotacio
nes afectadas, ha suscitado ~na pol~mica 
bastante considerable, pol~mica que sería 
mas lógica si solo, se tratara de concen
tración solamente, ' pei'o que a juício de 
una mayoría de afectados no tiene sentido 
ya que ~u~to a la mencionada concentración 
se proceCYerá a la puesta en regadio de las 
fincas afectadas, hecho ~ste que hace el 
cul tivo de ' estas tierras mucho más ren'ta
ble. 

que ésto no siga manera 
de dar una y otra versión os ha parecido 
que sería la de entrevistar al presidente 
de SORETA y a las personas ue están lle
vando a cabo las gestiones /en contra del 
proyecto. Por parte de SORETA no ha habido 
ningGn problema la entrevist¿ se hizo cómo 
esta~a previs t o, pero los se~ores qu~re

presentan la otra oposición tras largo ra
to de amistoso dialogo, cortesmente se ne
garon a ser entrevistados desconfiando un 
poco de nuestras intencione~, limitandose 
solamente a darnos una nota de cuatro pun
tos para que si queríamos se la ~blicara~ 
mos. Desde aquí y publicamente queremos 
que sepan que no 'solo se les publicará es
ta nota sinq todas las que quieran divul
gar a traves de est~ medio, co~o ya rese
~abamos antes 'la opinión que dentro del 
periódico haya, no pondrá trabas a que se 
publiquen posturas diversas, entendemos 
que nuestra misión es informar y los lec
tores 'serán los que posteriormente se in
clinarán por 10 que les convenga. 

El Colectivo Tempero aprovecha esta 
ocasión para aportar mayor información so
bre el .. proceso, ya que se ha notado una 
fragante intoxicación informativa por par
te de algunos grupos de personas .• 

NUEVA SECCION 
En es t e nGrnero Valdemembra inicia una 

nueva s ección bajo el títu]o de: ¿El Ayun
t ami ento al descubierto? en ella se pre
tende . entre otras cosas comprobar lo que 
queda de aquellos programas electorales 
que hace 's o] o unos meses con tanto ardor 
se defend ían. Logicamente esto será difS
cil comp robar en su totalidad ya que es 
un par t i .do po] i tico solo el que puede po
ner en pr ac tica su programa, pero entre
vistando uno a uno a todos los concejales, 
los l ec tores de Valdemembra comprobarán 
como funcionan nuestros edil es en sus co
rrespondien t es parcelas especificas, al 
tiempo que conoceremos su opinión persona] 
del funcionamiento de] Ayuntamiento en ge
neral, opin i ón que c reemos será más obje
tiva dada la di stancia que nos separa de 
las proximas elecciones, además de la toma 
de posesión de sus cargos hace yá algún 
tiempo, lo que ] es hace mas conocedores 
de la problematica municipal. Para lograr 
nuestro ob jetivo pasamos ineludibl emente 
por la colaboración de nuestros concejales 
inc] uso me atrevería- a aventurar que les 
agradará l a idea ya que siempre ha existido 
un poco de queja (no expresada) por parte 
de la Corporación de Turno de que el pue
blo practicamente se desinteresaba por la 
1 abar que real izaban sus representantes, 
a excepc10n de cuando nece~i tan algo de 
el los o tenían alguna queja que darles. 
Pensamos sinceramente que esta sección que 
iniciamos en este numero será bien acogi- · 
da. (Sigue en .la Pag.5) 
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Pues bien si uno pone atención a las 
conversaciones oirá los ecos de esta pol~
mica . ¡ esto es una locura , van a arruinar 
totalmente el pueblo! dicen unos, ¡estos 
que se oponen no son mas que cuatro inte
resados! que miran nada mas que en derecho 
de sus narices! dicen otros. Pues bien al 
margen de_nuestras opiniones hemos querido 
~ntrar en el tema con el fin d~ intentar 
aclarar algo de cara a que la gente sepa 
el proce§o que se esta llevando a cabo y 
las razones que tienén los oposi tares a _ (Sigue en páginas 3 I 4 p') Pago nº 8: 

TAKAZONERO __ ~ ______ ~ __ ~ 
Tl' COL.BORACIO~ y APOYO SON 

IMPRt:SnNDlBI.F.S PARA HACER POSIBl.E ESTE 
PERIODKO, CONTRIBl ' YE ' A l ' ~ A MAYOR 
COMU'ljICAnON · .t:.~TRt: TODOS, 

¡AYl.:DANOS A TIRAR DEI. CARRO! 

Enví. tus opiniones y sugerencias, 

Susc:ribele 

SUSCRIPCIONES (12 n~eros) 
'.OOO · Ptas. 

G R A C I A S 

Las familias Soriano Borús, 
Isbert Soriano y Picaza Soriano, 
emocionados por la heroic,a ayuda ' 
en la extinción del incendio 
quieren manifestar publicamente 
su agradecimiento al Sr. Alcalde 
autoridades, vecino y amigos que 
i.ntervinieron. 

Julia' Isbert Soriano 

DEPORTES: Taekwon-do y futboll.. 
LIBRO SOBRE LA IGLESIA: de Franciscc 
B. Luján López. 
ESQUINA LA MARCELA 

Colectivo Te'mpero n!, se hace rupo,nsable de los a'tlCul~, de 
opínión que esten 'i,mados; queda eI"to que son cola.boraClonel. 

. y por ./0 ta,Vo la responsabilidad se,á i"teg,amente dé 101 
' . auto,es de los a,ticulos .· . 
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Si uno interpreta al píe de la letra 
el t í\.ulo de esta 'edi torial quizás lo con
sidere exagerado, probablemente sea al go 
exagerado, pero c uando uno se levanta a 
las siete y media de la mañana y hec~a ma
no del grifo paz:-a lavarse la cara y qui
t a rse el sue:'lo con un peq~o remojón o 
v uelve del trabajo a las och ti de la tarde, 
cansado con gana de darse una ducha y qu i 
t arse de encima la suciedad y lo mas que 
se encuentra a l abrir el grifo es el ya 
f amiliar chasquído ó el sonido de unas go
tas de agua que j uguetean en. lá tubería 
v ac ía, quien no s e acuerda de esos otros 
~~ebl os que pasan por alarmas de ~odos los 
c olores has t a llegar a la cisterna insufi
c i en t e, miseria y tercermund i sta, y piensa 
¿tambien nosotros pasaremos por esa situa
ci ón? En fin, quizas sean muy elevados 
l os c o s tes que tengan que afrontar esos 
pueblos, p a ra llevar el a gua hasta sus de
posi t as por l a l e janía de manantiales ya 
s e an s'l~ ~ erraneos ' o superficiales, en Ta
r a zana la dista nc i a es ap roximadamente de 
t r es ~ilome tros, cubrir esta dis t ancia 
creemos que no supone un c oste excesivo. 

Yo r ec uerdo que 81gún concejal ya s e 
"01 ía el monte" de 1 a escasez de agua que 
s e a vecinaba, r. omo varios años hace que 
se iniciaron l a s ges t i ones para resolver 

el mencionado prob lema, fruto de éstos ya 
se ha conseguido hacer un pozo en condi
c iones optimas para bas tecer al. pueblo. 
Pero no es s ufic i ente, si no se hace la 
dotación c o mp leta , de transformador, bom
bas, conducc i ó n de agua, etc... que nos 
t raíga el agua hasta del deposito. 

En cierta visita realizada al parecer 
por nuestro al c alde referente al tema de 
la conducción del agua parece ser que le 
dijeron que había otros asuntos mas urgen
tes de los que debían de ocuparsen antes 
del nuestro, pues bíen, confiemos en que 
nuestras autoridades sabran convencer a 
105 señores responsables de la realización 
del proyecto, de lo contrario si en in
vierno falta el agua ¿que ocurrirá en ve
rano cuando éstas bajan sus niveles, el 
consumo aumenta y los habitantes del pue
blo tambien'? 

En fin confiemos que esta si tuación 
cambie y quede en el recuerdo, aunque solo 
sea para sol idarizarnos con aquellos que 
t ienen la solución del problema de la fal
ta de agua mas lejano ó quizas incierto, 
porque resulta paradojico, irritantemente 
paradogico que casi en el siglo veintiuno 
exista la carencía del algo tan necesario 
como es el agua. 

D. Juan Luciano López Picazo 
D. Antonio González Picazo 
D. !nocente Picazo Jiménez 

480165 
480078 
480011 
480258 
480785 

-CART AS Y COLABORACIONES-
D. Juan Antonio López Simarro 
Ordinario 

P.Tomás Rubio Donate 
OTROS 

480020 

Conductor ambulanc i a 
Cura párroco 

480162 
480046 
4800 13 
4ROOnc, 

Cámara Agra~ia 
Juzgado de Paz 

PRACTICANTE 
D. Rafael Echevarc' ia Rico 

III CASTILLA ~ 18 CAÑADA: 
Poema a mi madre I 

Creo recordar que se hab ía 
abierto, e n el periód i co " El 
Val demembra " , una rúb rica POESIA 
des t inada a promover l a M4sa po
pular entre los tarazoneros. 

Considerándome uno más, pe
se a ser un desconocido para mu
chos de nuestros conciudadanos, 
me pe rm i to envia r os el . a dj un t o 
poema, r ecue r do a mi madre, aun~ 

que as i mismo un c a n to per dona r 
mi pretensión al can t o de n ues
tro pueblo, el cuál merece (l e 
ser conocido y p reservado. 

En la 
rúbrica 

esperanza de que en 
la mi poema encuentre 
un peque ño espacio para su pu':'" 
b licación,sal udo muy c ord i a l men
te a t odos los componen t es del 
Colec t ivo que c onsta el Valde
membra. 

JUAN JOSE MORENO 

Calefacéión central. Fontanería. 

( \\lI"ri/~d" \8·111 .- .\ul(lri/~d(l 182) 

La ' técnica europea' 
al servici.o 

del confort-==-=· 

Tuvo una V1 na mi madre 
en pa r ajes del Balancón 
c on uvas valdepeñeras 
doradas, a sabor de al mibar, 
que fuera toda su ilusión 

Murió mi madre ' ya vieja; 
la vi ña, de v i eja, también murió 
pero en s b suelo he nlantado 
la Casa que llevR su nombre 
fruto de tenaz aspiración. 

Al a somb ra de un p inar 
tes t imonio, raro , del pasado 

mi casa míra hacia la cañada 
tierra bella, rica y fecunda 
que fructifíc~ el trabajo humano. 

En ma~anas de verano, lwni nosas 
cuando a penas nació el 50;. 

bajo frondosa noguera, me embeleso, 
admirando destle ella 
el horizor.t e mul t icolor: 
e l verde ~scuro de las pámpanas 
t raza ndo hi l os perfec tos 
en el ocre del t erruño ; 

las copas de algunos pinos 
o el gris brillante de olivos 
en 10 alto de las lomas 
festoneando ei a zul del cielo 
y, el verde claro de las huertas 
en el fondo del vallejo, 
con balsas y casitas blancas, 
contraptando, de los restrojos, 
. 0 ro viejo • 

el 

Tesifonte Lall('~o, 6 . 1 LBACETE • Tel'. :!l 63 18 . 

Fátima, 3 ' Teléfono 48 '07 69 Tarazana 

-2-

Por allí todo es afán, y 
y ruído de motores crepitando 
para aspirar del subsuelo 

sudor, 

ese precioso, e incoloro, líquido 
que lleva por nombre AGUA. 

Hasta las aves que vuelan 
sobre estos dichosos lugares 
parecen cantar un himno, a la vida, 
ensalzando Naturaleza 
con sus trinos y gorjeos. 

Desviando la mirada 
a l] á, hacia el mediodía', 
las torres de mi pueblo, 
dominando el poblado, 
se yerguen con hidalguía 
y, con el soplo del viento 
las cimas de los cipreses 
se balancean majestuosas 
por encima del cementerio. 

Cuando yo las contemplo 
culminando, cuál fantasma negro 
el dominio del silencio, 
pienso en aquella mujer, seca, 
curtída por los sufrimientos 
que allí duerme su sueño eterno. 

Honorando su venerada memoria, 
sobre aquella t ierra viña 
que ella · amara con pasión 
mi Casill a, bautizada "La Felipa", 
por ende las Cañadillas, surgio. 

Andrés Mª. Picaza Vil lena 

fotos 
JUAN ANTONIO 

Estudio Fotográfico 

Gallegos. 5. T elf. 480308 

Tarazona de La Mancha 
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Entre"ista 
Ya son más de 3. años 1 os 

que han transcurrido desde que 
se comenzó a hablar · de riego y 
ción parcelaria, en este pueblo. 
- ¿Cuántos nos quedan?, ni se 
sabe. ¿qué .está ocurriendo?, nos 
estamos preguntando todos los 
vecinos, afectados o no pbr el 
proyecto. 

Desde hace cosa de un año, 
el tema de la concentración par
celaria está provocando choques 
de posturas entre los habitantes 
del pueblo. En el número 45 .de 
este periódico publicamos ,algu
nos fragmentos del Decreto por 
el que se declaraba de utilidad 
pública y urgente ejecución, la 
concentración parcelaria de la 
zona de Tarazana de la Mancha. 
Preguntamos sobre el tema de la 
concentración a Atonio Tendero 
Presidente de la Junta Provi
sional de SORETA. 
- ¿Cómo surgieron los proyectos 
de ' riego y concentración parce
laria? 

Todo empezó en el año 84, 
hubo una moción por parte del 
grupo socialista del Ayuntamien
to, para promocionar el riego 
en nuestro término municipal. 
Antonio sanchiz, concejal de A
gricul tura por el PSOE, empezó 
las gestiones con el IRYDA (hoy 
estructuras Agrarias). Y después 
del anuncio público del futuro 
proyecto de riego, se abrió una 
lista, para que se apuntaran to
dos los interesados en la futura 
sociedad de regantes. Junto con 
los ingenieros del IRYDA, en una 
asamblea se decidió regar, si 
es que había ' agua para ello, y 
después se creó SORETA. SORETA 
estaba regida por una Junta Pro
visional, integrada por repr$ 
sentantes de la Administración 
y de los futuros regantes. Tras 
estos pasos, se procedió al es
tudio minucioso del término mu
nicipal, con el ánimo de benefi
ciar al máximo, sobre todo a los 
pequeños propietarios. Con este 
estudio se llegó a la conclusión 
de que la concentración era ine
vitable para que el costo de las 
instalaciones de riego no fuera 
desorbitado. 

Como la concentración no 
estaba en nuestra idea inicial, 
SO RETA decidió que no se habla
ría de concentración, hasta que 
se supiera si había agua, y 
cuanta. Todas estas decisiones 
fueron tomadas contando con to
dos los apuntados en SORETA, por 
supuesto. De este modo, se empe
zaron a hacer los pozos (total
mente GRATIS), hoy día tenemos 
11 pozos, de los cuales sólo dos 
son despreciables por su poca 
cabida. En vista de que con los 
nueve pozos se tenía un caudal 
de 157Q l/seg, con la alegría 
y el afán de que el pueblo pros
pere, se amplió la zona prevista 
de ,regadío de 500 a 1500 Ha. A~í 

es que como había agua suficien
te, había que comenzar a concen
trar. Se comunicó al pueblo la 
cantidad de agua encontrada y 
unos 400 señores se apuntaron 
al riego y a la concentración. 
Se hizo público el Decreto que 
ya he dicho, y el IRYDA comenzó 
el proyecto. 

- ¿Es cierto que se pedía un di
nero a cada propietario que se 
apuntara? 

Sí, es cierto, concretamen
te por cada almud se entregaban 
2500 pts. Quiero dejar bien cla
ro que el dinero est" todo en 
una cuenta bancaria, no se le 
ha tocado para nada. Hasta hoy 
los gastos del proyecto nos es
tán resultando GRATIS, y mira 
que sólo los pozos han supuesto 
ya unos 150 millones de pts. 

- Para qué se pedía entonces el 
dinero? 

Simplemente, yeso lo saben 
todos" se hizo para que se apun
taran realmente sólo los que de 
verdad estaban interesados en 
llevar el proyecto adelante'; di
gamos que para que nos comprome
tiéramos un poco. Pero el dinero 
está ahí, dando unos intereses, 

y se destinará a pagar los gas
tos o a lo mejor nos lo tenemos 
que terminar repartiendo. 

- ¿En qué fase se encuentra hoy 
el proyecto? 

Bueno, pues está vergonzo
samente bloqueado. El año pasa
do, cuando se publicó el Decre
to, un grupo de propietarios 
empezó a mostrarse en desacuerdo 
con el proyecto, de concentración 
parcelaria, e incluso con el 
riego, aunque ya sabían la can
tidad de agua que hay. , Ese grupo 
está retrasando enormemente el 
desarrollo del proyecto. 

- ¿Por qué están en desacuerdo, 
supongo que habrán expuestos sus 
razones? 

Bueno, creo que hablan de 
desinformación; ,es curioso por
que conocen tan bién como yo to
do el proyecto, han tenido sus 
conversaciones con los ingenie
ros" con el IRYDA etc... Da la 
impresi6n de que quisieran que 
el pueblo permaneciera atrasado. 
Me parece una postura vergonzo
sa, teniendo agua como la hay, 
y que no nos podamos beneficiar. 
Otro de sus motivos es el de los 
puestos de trabajo, alegan 'que 
el riego va a quitar puestos de 
trabajo; a esto, los ingenieros 

nos han demostrado que por cada 
trabajador en secano, se necesi
tan 4 en regadío; el balance es 
pos~tivo ¿no?~ 

Otras dudas que se oyen co
mentar en el pueblo son las si
guientes ¿qué me dice usted de 
ellas? Dudas sobre las heren
cias, sobre las edificaciones 
existentes en algun~s parcelas, 
sobre el % que se va a perder 
en caminos, sobre el costo real 
de una boca de riego. 

Sólo se perderá realmente 
el 2% en caminos casetas ••• 

- Las edeficaciones que hay 
hasta ahora se respetarán; hasta 
hecha la concentración no se 
puede edificar y después cada 
uno podrá hacer lo que quiera 
en su parcela. 

- Las herencías, se harán 
según la ley no se puéde dividir 
menos de una Ha, pero es'o, desde 

hace más de 100 años aunque nun
ca se ha respetado. 

El costo de una boca de 
riego hoy sería de unas 23 a 
25000 pts/Ha durante 20 años. 
Con un 4% de interés, con 2 aftas 
de carencia. 

- Un 25% de ] a zona a con
centrar es de vifta, de ese 25% 
un 15% es viña vieja que real
mente no es muy rentable. Del 
10% restante que si es buena vi
ña, es indiscutible que se van 
a intentar respetarlas al máxi
mo. 

- Usted está muy convencido, pe
ro ¿cree usted que además de re
trasar los trabajos, estas per
sonas podrían llegar a impedir- ' 
los definitivamente? 

De momento, los que estamos 
a favor somos mayoría, (con do
cumentos firmados ), y este pro
yecto, como ya hemos dicho, es 
ley. El grupo que está en desa
cuerdo es minoría ' (unas 200, pe
ro son firmas que se han recogi-

' do a base de decir barbarida
des). Quizá por eso actúen de 
la fo'rma que lo están 'haciendo 
últimamente, porque sólo se de
dican a insultar, hasta al Sr. ', 
'Palomares , tuvo serios problemas 
con algunas de sus mujeres en 
la Cámara Agraria. Esto es pro-

vocación 
y ganas 
retrase, 
no sigan 

¿Y el 
define, 
cias? 

VALDEMEMBRA 

única y exclusivamente, 
de que los trabajos 'se 
bueno mejor dicho, que 
adelante. 

Ayuntamiento, cómo se 
ante . estas circunstan-

Bueno, el Alcalde reunió 
a SORETA tras el incidente de 
la Cámara Agraria, y propuso so
licitar una audiencia con el Go
bernador Civil para ver con aué 
medios impedir estas provoca
ciones que podrían dar lugar a 
incidentes, a lo mejor de mayor 
alcance. Porque, repito están 
fuera de la ley. 

- ¿Pero yo me refiero, a la pos
tura del Ayuntamiento ' ante el 
proyecto entero de concentración 
y riego, está a favor o en con
tra? 

La verdad es que hasta aquí 
el Ayuntamiento no se ha preocu
pado demasiado. A lo mejor por 
motivos simplemente políticos, 
puesto que el proyecto partió 
de un grupo de la oposición. Pe
ro más bien creo que era debido 
a que los trabajos iban bien, 
aunque lentamente, fíjate inclu
so carecía dé la documentación. 
Pero en vista de los aconteci
mientos, el 24 de septiembre, 
el grupo del PSOE hizo una ~ 
ción para que el Ayuntamiento 
tome una postura, se defina, pe
ro eso no se sabrá hasta el 19 
de noviembre. 

Antes de acabar quiero re
calcar que con este proyecto, 
Tarazana puede vol ver a ocupar 
el lugar que merece en la re
gión, la de un pueblo con rique
za, porque tiene agua. 

De última hora hemos sabido 
que el pleno extraordinario del 
19 de noviembre se va a adelan
tar dada la urgencia de poner 
el proyecto en marcha, de no ser 
así el plazo concedido por la 
administración a Tarazana se 

~ARTA ~E R ESA LO?EZ 
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======================C o N e E N T R A e ION y RIEGO 
CONCENTRACION PARCELARIA EN , TA
RAZONA DE LA MANCHA. 

Debido al interes que ha 
susci tado el proceso de concen
tracion parcelaria en nuestro 
pueblo, a , continuación reprodu
cimos una serie de información 
oficial que permita aclarar con
ceptos, porque a decir verdad 
bien ',' fal ta hace según se ,des
prende de las conversaciones, 
y a veces insul tos, que se es-:
tán versando sobre el tema. Sim
plemente desde estas páginas del 
Valdemembra aconsejamos calma, 
responsabilidad y veracidad en 
los argumentos_ El Colecti va 
Tempero se pronuncia a favor de 
la Concentración parcelaria y 
del riego, porque nuestro' campo 

, necesita de una serie de trans
. formaciones que posibiliten su 
modernización, que al fin y al 
cabo conllevara a un beneficio 
para todo el pueblo. 

CARTA DEL CONSEJO RECTOR DE SO
RETA. 

Estimado amigo/a: 
Hemos creido oportuno te

nerle informado del desarrollo 
de la Concentración Parcelaria 
y tran sformación en regadío que 
se está llevando a cabo, en\ ~ues-, 
tro término municipal. , ~--

Como Vds. sabrá este proce
so se inició el 12 de marzo de 
i984 a petición de un grupo ma
yoritario de ' agricultores, y 
apoyado desde sus principios por 
la Cámara Agraria y el Ayunta
miento de nuestro pueblo. El 24 
de junio de 1986 la Junta de Co-

' munidades de Castilla la mancha 
decreta la utilidad pública y 
urgente ejecución de la Concen
tración parcelaria de la zona 
de Tarazana de la Mancha, fijan
do el perímetro de actuación. 

En este momento con los 
trabajos bien avanzados se ha 
constituido recientemente la Co
misión local de Concentración 
parcelaria cuyo fin es proponer 
al Servicio de Estructuras Agra
rias las bases de la Concentra
ción, tras un periódo de encues-

, ta, como señala el artículo 183 
de la ley de reforma y desarro
llo agracio: "Una vez reunidos 
los datos que permitan estable
cer con ' carácter provisional las 
'bases de' la concentración, se 
realizará una encuesta que con-
sistirá en ,la publicación de di
chas bases para que todos puedan 
formular las observaciones ver
bales o escritas que estimen 
oportunas." 

Estas bases se encontrarán , 
expuestas al público. A conti
nuación le informamos de algunos 
datos de interés relacionados 
con el proceso en curso: 

~ Número de parcelas de 2658. 
Superficie media por propieta
rio de 1,43 Ha. 
Número de parcelas por propie
'tario de 2,4. 

- Número de parcelas no recono
cidas 263 (10% de la superfi
cie) • 

- COSTO DEL RIEGO DE 23000 Pts 
POR HA. Y AÑO. 

Tras esta exposición de da
tos técnicos le recordamos que 
la comisión local de Concentra
ción está a su entera disposi
ción para facilitarle cualquier 
tipo de explicaciones. 

Sin otro particular, reciba 
un cordial saludo, 

ANUNCIANDO LA CONSTITUCION DE 
LA COMISION LOCAL y APROBACION 
DE BASES PROVISIONALES DE TARA
ZONA DE LA MANCHA (Albacete). 

A V 1 S O 
I 

Declarada de utilidad pú-
blica y urgente ejecución la 
concentración parcelaria de la 
Zona de TARAZdNA DE LA MANCHA 
(Albacete) por Decreto 86/1986 
de 24 de junio (D.O.C.M. nº 33, 
de 19-8-86), se hace público que 
ha quedado con'sti tuída la Comi..,. 
sión Local que entenderá en las 
operaciones de concentración 
parcelaria de dicha Zona, con 
las facultades que le asigna la 
Ley de Reforma y Desarrollo A
grario de 12 de enero , de 1973. 
Dicha Comisión estárá constituí
da por: 

PRESIDENTE: D. Pedro Duro 
Martina, Delegado Provincial de 
la Consejería de Agricultura de 
Albacete. 

VOCALES: 
D. Alvaro-José Martín Mar

tín, Registrador de la Propiedad 
'de La Roda. . 

Sr. Notario de Tarazana de 
la Mancha. 

Sr. Francisco Palomares 
Chavernas, Ingeniero Agrónomo 
del Servicio de Estructuras A-
grarias en Albacete. 

Sr. Alcalde-Presidente de 
- Superficie total de 1522 
- Número de sondeos ' de 11 (2 

Ha. 
Tarazana de La Mancha. 

de-
Sr. Presidente de la Cámara 

sestimados) . 
Local de Tarazana de La Agraria 

- El agua total aforada en los , .. h 
' '. ~anc a. 

~ sondeos es de 1570 mlllones D. Antonio Moreno Moya, re-
de pts. presentante de los mayores apor.-
Costo total de las eerforacio- tantes de bienes a la concentra-
nes de 150 millones de pts. ción. 
Profundidad media entre 376, ' 

D. Miguel Cuartero López, 
y 450 metros. 

representante de los medianos 
- N'l#JIero de propiedades decla-

radas de 1062. aportantes de bienes a la coI1-
centración. 
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D. Andrés Cuartero Gijón, 
representate de los menores -
portantes de b'ienes a la concen
tración. 

SECRETARIO: D. Isidoro Vi
llalobos Sosa, Letrado del Ser
vicio de Estructuras Agrarias 
en Albacete. 

Albacete, 30 de septi~mbre 

de 1987. 
EL DELEGADO PRONVINCIAL, 

Fdo.: Pedro Duro Martina. 

A V 1 S O 

ANUNCIANDO LA ENCUESTA DE BASES 
DE LA ZONA DE TARAZONA 'DE LA MA
CHA (ALBÁCETE). 

Se pone en conocimiento de 
los interesados en la concentra
ción parcelaria de la Zona de 
TARAZONA DE LA MANCHA (Albacete) 
declarada de utilidad pública 
y urgente ejecución por Decreto 
86/1986 de 24 de junio (D.O.C.M. 
nº 33, de 19-8-86) que las Bases 
Provinciales estarán expuestas 
al público en la Cámara Agraria 
Local de Tarazana de la Mancha 
durante el plazo de treinta días 
hábiles a contar del siguiente 
al tercero de inserción de este 
Aviso en el tablón de edictos 
del Ayuntamiento y de la Cámara 
Agraria Local' de Tarazana de la 
Mancha (15 de octubre de 1987). 
Durante dicho plazo de treinta 
días, todos aquellos a quienes 
afecta la concentración, podrán 
formular ante la Comisión Local 
de Concentración Parcelaria, do
miciliada en Albacete, calle Te
sifonte Gallego nº 1-7º, las ob
servaciones verbales o escritas 
que estimen convenientes, prin
cipalmente sobre la clasifica
ción de tierras, tanto propias 
como ajenas. Advirtiendo a todos 
que éste es el momento más im
portante de la concentración, 
y que una vez firmes las Bases 
en que se clasifican las tierras 
no se puede vol ver sobre tales 
extremos, por lo que se exhorta 
a los participantes a colaborar 
para hacer con la mayor exacti
tud y justicia posible la clasi
ficación de todas las tierras 
incluídas en la concentración. 

Se advierte especialmente 
a los cultivadores de fincas (a~ ' 

parceros, arrendatarios, usu
fructuarios, etc) y a los titu
lares de hipotecas o cualquier 
otro derecho sobre las mismas, 
que deben igualmente, dentro del 
plazo señalado, comprobar S. su 
derecho ha sido reconocido por 
el respectivo propietario, a cu
yo efecto deberán examinar el 
impreso correspondiente al pro
pietario sobre cuya finca tengan 
alguno de los citados derechos. 

Los documentos en que se 
reflejan ' las Bases y que los in
teresados pueden examinar son 
los siguientes: 

l. - Relación de parcelas ex
cluídas de concentración. 

2.- Relación de coeficientes 
de éompensación y clases 

de tierra. 
3.- Relación de parcelas que 

han servido de tipo para 
hacer la clasificación. 

4.- Relación de propietarios 
y ti tul ares de cargas y 

situaciones jurídicas que 
imp,licarr posesión. 

5.-' Colección de b.oletines 
indi viduales de la pro
piedad, en los que se ex
presan las parcelas que 
cada propietario aporta, 
así como los cultivadores 
y ti tul ares de graváme
nes y otras si tuaciones 
jurídicas determinadas 
en el período de inves
tigación. 

6.- Plano parcelario de la 
Zona a concentrar en el 
que se reflejan las bases 
anteriormente indicadas. 

Se emplaza a todos los pro-

ZONA DE TARAZONA DE LA MANCHA 

BOLETINES A RELLENAR POR LOS IN
TERESADOS EN LA CONCENTRACION 
PARCELARIA. 

PROPIETARIO N2 •• 

Como sugerencia para el es
tudio de los nuevos lotes y sin 
que ello represente ningún com
promiso para el Servicio de Es
tructuras Agrarias de la Delega
Clan Provincial de Agricultura 
de Albacete, rellene el siguien
te cuestionario: 

1º) ¿Con quién ó con quienes 
prefiere usted unir sus parce
las. Es decir al lado de qué 
propietario le gustaría tenerlas 
para poder así cultivar mejor? 
(Entre estos propietarios pueden 
figurar su marido ó mujer, su 
padre, sus hermanos, hijos, a
rrendatarios ó cualquier otro 
propietario del término. 

2º) ¿Dónde le gustaría que le 
adjudicasen las nuevas parcelas" 

,teniendo en cuenta las que ac
tualmente paseé ó las que posean 
los propietarios con los cuales 
quieran ir juntos? 

3º) ¿Prefiera Ud pocas parce
las, compensando las clases bue
nas con las malas, ó más parce
las dándole aproximadamente las 
mismas clases que tenía? 

4 2 ) ¿En el caso de que Ud po
sea fincas con plantaciones, 
cercas, albergues, mejoras per
manentes, no le importaría per
derlas sin ninguna compensación, 
con tal de que se cumpla lo que 
Ud solicita en el punto 2 2? 

5º ) A la vista del emplaza
miento y magnitud de sus aporta
ciones, le interesa participar 
en la transformación en regadío 
que como obra complementaria de 
concentración se va a efectuar 
en la Zona. 

6 2 ) Caso de interesarle el re
gadío ¿qué sistema prefiere, as
persión mediante cobertura to
tal, aspersión por Pirot, riego 
a pie etc. 

7 2 ) ¿Con qué otros propieta
rios le interesa unir sus tie
rras con el fin de facilitar el 
sistema de distribución de agua 
sobre las fincas nuevas? 

8 2 ) Exponga en este apartado 
cualquier otro dato o ,preferen
cia que considere de especial 
interés para ' el estudio de los 
'nuevos lotes. 
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=-CONCEJALES JOSE W! CASTILLO 

CVi~ne de la pri.!ler.ª_Pag.) 
El criterio seguido para establecer 

el orden en que se realizarán las entre
vistas ha sido el de comenzar de abajo ha
cia arriba, es decir, iniciarla con el úl
timo concejaL salido del escrutinio el día 
de las elecciones y terminar con el prime
ro, o sea el Alcalde. 

rocratica es demasiado lenta, 
los cobros, los pagos, todo se 
demora excesivamente, hay que . 
agilizar la gestión yeso se 
consigue en gran medida moderni
zandose. 

En definitiva estoy conven
cido que de la manera que esta 
estructurado el Ayuntamiento, 
estamos muy lejos de contar con 
una organizaclon con capacidad 
para actuar con coordinación ra
p idez y eficacia, y quisiera 
puntualizar que esto sea asi, 
en ningun momento me estoy refi
riendo al Alcalde, sino de la 
necesidad de que cada persona 
al servicio de este pueblo, asu
ma su responsabilidad y aporte 

Este orden podrá ser alterado leveme
te si hubiera razones que lo justificasen. 

Francisco Bueno Ruiz Concejal .electo 
por la candidatura presentada por el Par
tido Independiente ocupa la concejalia de 
Industria, el será nuestro primer entre
vistado. 

- En prinCIpIO explicanos ¿Cómo 
fué el presentarte a unas E
lecciones Municipales y además 
como cabeza de lista. 

Pues mira, la iniciativa ' 
partió de un grupo de personas, 
las cuales tras contactar varias 
veces de manera informal llega
mas a la conclusión de que po
diamos aportar algo a la tarea 
de gestionar los intereses de 
nuestro pueblo. Después una vez 
la idea fué consolidandose se 

ej ahor6 ] a lista que deberíamos 
presentar la cual fuí elegido 
para encabezarla. 
- ¿Que piensas acerca de la · con
cejalía que te ha sido 'asignada? 

cados de'lltro ·del 
piensa al respecto 
ble del tema? 

mer lugar carecerían de servi:' su . colaboración al esfuerzo ge
cios y en segundo 1 ugar seran neral, pero igual mente es im
practicamente inasequibles como prescindible que desde el grupo' 
ocurre actualmente. Por lo tanto ,If¡ayoritario LU. se ofrezca 

Como mucha gente sabe este . sin reservas el compartir la hay que hacer un poligono pero 
punto es uno de los que defen- . res.oonsabilidad de gobernar. que de verdad sea, eso, un poli-
di amos en nuestro programa. Yo Es cierto que hay entre los 

t · d ]' gono industrial asequible. 
en len o que un po 19 ono indus- grupos diferencias de consl'dera-, - Por ultimo, danos tu oplnlon 
trlal es el que faciJ ita la aa- c ión a la hora de abordar temas de lo que según tú, es ó debería 
quisición de terrenos a un coste o problemas de Tarazona. ser el Ayuntamiento si es que 
razonable, además hay servicios Si las hay, pero sobre todo 
como los de electricidad, agua discrepas en algo en cuanto a 

la orientación que éste lleva. donde no veo reconcl'll'ac'o' s etc. •• que se pueden conseguir 1 n e 
muchísimo más baratos que si en Guanto se abordan temas histó-
3e van montando tall eres de ma- Hay bastante cosas que creo rico poli ticos, pero esto no 
nera aislada cada uno por un 1 a- se pueden mejorar sería largo significa que unos y otros, es
do y en la mayoría de los casos enumerarlos todas por tanto solo témos condenados al desacuerdo 
de manera ilegal en cuanto a su diré algunas, como te he dicho y de hecho en conjunto no lo es
edificación como me temo sucede antes no se saca rendimiento de tamos. 
actualmente. Hay un polígono las ganas de trabajar que hay Lo que ocurre es que defen
proyectado denominado "r·íosaicos" en los concejales que son del der las siglas de un partido no 

Aunque parezca raro mi pero eso dista . mucho de ser un grupo gobernante aunque haya di- se tiene esa libertad para dar 
campo en la Concejalía de Indus- polígono en las condiciones an- vergencias creo que ' se podía cabida a esas maneras diferentes 
tri~s es bastante limitado. teriormente expuestas ya que al formar un equipo mas eficaz de- de ver las cosas, ,para que se 

Pienso que el cometido que continuar . las parcelas siendo bido a que hay muchas ideas y pueda optar con libertad y para 
me ha sido asignado es meramente de sus dueños y no ser de pro- esfuerzos que se desaprovechan. cambiar de opción cuando se crea 
simbol ico, creo que fal ta con- I~p~i_e_d-:a=d=::-:d~e=-l-=-A..::y;...u_n_t_a_m_i_e_n_t_o...:,_e_n---:p:;..r_1_' -__ L_a-..:g;:;,e_s_t_i_ó_n_a_d_m_i_n_I_· s_t_r_a_t_i_v_a......;:y'-._b_, _u_-_-'n~e~c=e.;:;s.;:;a;;:;.r.::i;.;:o;..:.~ ____ ~------

!i:~Zajui:~~ i~;::~~~~~ad:::~~~: ~~-U~· A·HOIIO~M~ILa-N- · -· ~" R~O~ con un poco de imaginaclon se 
podría conseguir la participa
ción plena de todos los miembros 
d~ la Corporación en la tarea 

de que la legislatura pueda ser IJ , • .1 111 m ~111t1l1i1 
!~enm~: n:~Ct~~fe;U:bi~.sible, en rUt:Ues gan.,r 111~"(i,,, 

Desde hace algunos años se 
vienen haciendo durante el in
vierno cursillos de formación 
diversos, por parte del INEr~ en 
colaboración con el Ayuntamiento 
¿Que opinas al respecto? 

Siempre es interesante y 
positivo capacitar a personas 

I con el fin de ampl iar su campo 
de conocimientos, de esta manera 
se facilita a la gente la posi
bilidad de encontrar trabajo o 
incluso poder montar su propio 
negocio. Por ejemplo tengo cono
cimiento de que en breve plazo 

¡de tiempo se va a iniciar un 
cursiJ lo de soldadura el cual 
vendrá bien debido a la demanda 
de soldadores existente dentro 
y fuera de Tarazona. Además e
xiste creo alguno más cono de 
conductor ae maquinaria agricola 
etc •• en definitiva creo que son 
interesantes sean de la natura
leza que sean. 
- En varios pueblos de nuestro 
entorno se han creado poligonos 
industriales, muy ' necesario.s a 
'nuestro juicio, por la ayuda que 
supone a la iniciativa de crear 
nuevas industrías, a parte de 
facilitar la salida de · los uvi-

Ahora te están esperando millones en 
la Caja de Albacete y puedes ganarlos 
sólo por ahorrar. Ven a conseguirlos. 
Hasta el 31 de Diciembre, por cada 
10.000 pesetas que ingreses 
en la Caja 

de Albacete, recibirás un número para 
el sorteo' 'TUS AHORROS 
MILLONARIOS': 
Y, además, por cada 25.000 pesetas 
de sddo que mantengas en tus cuentas al 

31 de Diciembre, te entregaremos otra 
participación. 

Hay más de 100 premios: Uno de 
6.000.000 de pesetas, cuatro de 
500.000 pesetas y muchísimos más 
de 50.000 pesetas para cada sucursal. 
Infórmate en cualquiera de las Oficinas · 
de la Caja. Hay millones esperándote. 

RECOGE TUS BOLETOS, NO TE CUESTA NADA. 
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VALDEMEMBRA 

Los. Pretiles 
MANCOMUNIDAD ADELANTE 

El 16 de octubre se fimó 
en r~adrigueras el convenio con 
la consejería de Resid~ncia y 
gobernación. La subvención as
ciende a un total de 4 millones, 
para la adquisición de terrenos 
destinados al vertedero de basu
ras. 

La mancomunidad podrá soli
ci tar en el futuro nuevas sub
venciones, destinadas a la com
pra de un camión de recogida de 
basura, para ambos municipios. 

VIVIENDA EN EL CAMPO DE FUTBOLL 
En .el campo de footboll se 

.estan realizando las obras de 
una vivienda para un encargado 
del campo. 

Estas obras están bajo el 
plan especial de aCC10n, en zo
nas rurales dfpr imidas. 

Los obreros son contratados 
por un convenio del INEi1 (Insti
tuto Nacional de Empleo), en el 
que son subvencionados por un 
50% del INEM un 35'5% de la Con
sejería y un 14% de la Diputa
ción. El material empleado corre 
a cargo del Ayuntamiento. 

RAZONES POR LAS QUE NO ESTAMOS 
DE ACUERDO CON LA CONCENTRACION 
PARCELARIA: 

1º.- La falta de información 
clara desde un principio, 
por parte de quienes promo
vieron esta reforma, pues 
primero se dijo que estaba 
destinada a la puesta en 
regadío sin hablar en nin
gún momento de concentra
~ión parcelaria. Descono
ciendo igualmente si exis
tió documentación necesaria 
previa para que se declara
se zona de utilidad públíca 
y urgente ejecución la con
centración parcelaria. 

2º.- No consideramos que el rie
go sea en absoluto malo, 
a lo que nos oponemos es 
a la concentración parcela
ria que, forzosamente, im
pl ica la puesta en riego, 
ya que estimamos que el 
problema principal para la 
concentración radica en las 
tierras con plantas (viña 
y olivo). 

3º.- Debido a la desinformación 
a la que aludíamos ante
riormente, muchos de los 
propietarios afectados que 
firmaron inicialmente die-

ENCALA!UENTO DE LA FACHADA TRA
SERA DEL AYUNrA}TIENTO 

Bajo el plan especial, de 
acción en zonas rurales deprimi
das, se está encalando la facha
da 'trasera del Ayuntamiento, con 
la subvención del 100% de la ma
no de obra, mientras que el ma
terial lo subvenciona el Ayunta-
miento. . 

Señalamos que se ha susti-
, tuido el color ocre que tenía, 
por el color blanco, que conser
va más armonía con el conjunto 
de las características arquitec
tónicas del pueblo. 

TRAIDA DE AGUA ~E LOS NUEVOS PO
ZOS 

Recientemente se ha recibi
do un escri to de la consejería 
de politica territorial, ponien
do en conocimiento la ~róxima 

contratación de las obras, trás 
la intensa negociación. 

~l importe de las obras c,o
rre a cargo de la conseiería de 
poli tica territorial. ~ con 1 ~ 
subvención de 31 millones; y del 
Ayuntamiento con 4.340.000 pts. 
además el Ayuntamiento hay que 
sumarle el coste del proyecto 

ron su consentimiento al 
riego, desconociendo por 
compl eto que e 11 o suponía 
concentración. 

4º.- Desconfiamos sobre la dura
ción de explotación de los 
acuíferos, al no conocer 
informe técnico alguno que 
garantice las necesidades 
de agua para riego a largo 
plazo indispensabJ e para 
la amortización de la posi
ble inversión. 

DEMOGRAFIA 
:\1ES DE AGOSTO. 

MATRIMONIOS: 
Basilio Picaza Picaza y 
Francisco Bueno Serrano. 
Alfonso Aroca Cuartero y 
Catalina Cambronera Olmos. 
Francisco Simarro Sánchez y 
MJ Luisa Lara Honrubia. 
Nico]ás Ramirez Lara y 
~aria Lopez Lara. 
Cruz Denia Picazo y 
Emilia Cuartéro Cast,ill o. 

DEFUNCIONES: 
SilVia López Martinez 
Carlos López Picaza 

años 
44 
61 

IGLESIA ,P AItROQUIAL 
DE SAN BARTOLOl)1É. 
T ARAZONA DE LA MANCn1\... 

(Estudio flistórico·artístico) 

" 

FR.-\l'iCISCO B. LUJÁN LÓPEZ 
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técnico (900.000 pts) y las in
demnizaciones en la ejecución 
de obras por pos~bles daños en 
cultivos. 

, A pesar del gran beneficio 
que supone estas obras para el 
pueblo, hay que señalar la opo
sición de algunos vecinos, que 
se han negado ··a 'que atraviese 
la tuberia por sus fincas. 

A pesar de todos . estos pro
blemas, la obra se llevará a ca
bo aunque para ello se tenga que 
recurrir a una expropiación' for-

zosa. 
D~sde aquí pedimos co

Desde aquí ped:i.mos colabo
ración con las cosas que son be
neficio para todos. 

AYUDA A LA BANDA DE :-lUSICA 

En el último pleno del A
juntamiento, se ha propuesto es
tudiar "Cómo ' ayudar a ] a banda 
de ~1úsica" para poder subsanar 
1 a si tuac ión caotici? en la que 
se encuentran. 

CO~SERVATORIO DE MUSICA 

Ha sido aprobada por nues
tra corporación, la propuesta 
de una fi 1 ial de] conservatorio 
de música. 

NACIMIENTOS: 
M! Isabel Pérez Blesa. 
Victor Blanco López. 
Ana Tabernero Carrasco. 
Jos,é w~ Picaza Palacios. 
W! Amparo Lozano Gascón. 
r..yyriam Spizer Moreno. 
it. ! ¡"1ercedes Garcia Tendero. 
M! José Mu"oz Jimenez. 
Consolación Tebar Saiz. 
Ana Victoria Armero Lledó. 
Juan Andrés Picaza Martinez. 

MES DE SEPTIEMBRE: 

MATRIMo~nos : 
Juan Antonio Fajardo Armero y 
Alfonsa Blesa Armero. 
Martín Tendero Picaza y 
Francisca Alcahud Jiménez. 
Eufrasia r-1artinez Serrano y 
r'1auricia Haro López. 
Juan Antonio Picaza ~.lonteagudo J 
M! Matilde Denia Picaza. 

DEFUNCIONES: 
Gerardo Lerma Parreño 
Carmen Gonzalez Serrano 

NACIlUENTOS: 
Juan Manuel López García. 
Pedro Martín López Tendero. 
Juan Bascuñana Ramirez. 

años 
87 
89 

Rita Isabel ~artinez Martinez 
Felicidad Fajardo Picaza. 

• i 

lA CASA DEL PUEBLO 

El , grupo Izquierda . Unida 
ha propuesto ,pedir a la Cámara 
Agraria la donación del solar 
"La casa del pueblo". Dicho so
lar estaría destinado a la cons
trucción de un edificio de uso 
público, debidq a la carencia 
del Ayuntamiento de este tipo 
de locales. Además de la necesi
dad de disponer de ellos, para 
el acceso a cierto tipo de sub
venciones. 

HO~~ENAJE A EDUARDO SANCHIZ BUENO 

En agradecimiento a la ge
nerosidad que Eduardo Sanchíz 
está teniendo con el pueblo de 
Tarazona, el Ayuntamiento ha de
cidido concederle una condecora
ción o título. 

SErUNARIO SOBRE l'<10DIFICACION Y 
CONDUCTA: 

A tetición de los maestros 
del centro se ha solicitado un 
cursillo para estudiar los pro
blemas más frecuentes sobre las 
conductas difíciles .de los niños 
y sus correspondientes técnicas 
de modificación de dichas con
ductas, sus moni'tores serán dos 
maestros de integración, lecen
ciados ' en Pedagogía. 

El .curso consta de 40 h
ras, las cuales se reaprtiran 
en: 1 hora semanal para la se
sión teórica y 2 horas para la 
sesión práctica. 

MES DE OCTUBRE: 

DEFUNCIONES% 

DEFUNCIONES: años 
Sacramento Pérez Paños 83 
Francisco Serrano Martinez 80 

Juan José Garcia Gabaldón6l 

NACIMIENTOS: 
Cristina Juncos Ruiperez" 
Antolín Ruiz Bonilla. 
Angela Gallego Simarro. 
Julia Bartolomé Serrano. 
Francisco Piqueras Córdoba. 

En fechas recientes el Insti tuto de 
estudios Albacetenses de la Diputación 

Provincial ha editado un ] ibro de Fran
cisco B. Luján Lopez, titulado Iglesi~ Pa
rroquial de San Bartolomé de Tarazana de 
]a ~ancha (estudio Historico-artistico). 

El 1 ibro estar muy bien édi tado, las 
~ortada es una foto de la torre y la Igle
sia, de nuestro paisano Juan Antonio Pica
za, tiene 237 páginas de datos, fotos y 
planos graficos etc ... 

Parece sel~ (} lI E' en col aboración con 
el Ayuntamiento se le hará '-Ina presen ta
ción adecuada, cosa que nOS alegra. 
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VALDEMEM.IIA 

AL 'COLE TERE Y MARIAN 

TALLER DE TEATRO NUEVO CURSO DE INTREGRACION 
1 CONCURSO PROVINCIAL DE CARTELES DE CARNAVAL 

Se ha creado un taller de 
teatro para los curso's de 7 2 • 

32. 42 Y preescolar. participan
do con puesta en escena de obras 
de teatro. canciones. cuentos 
escenificados. guiñol~ m1m1ca. 
confección de marcaras ••• 

Los objeti vos a conseguir 
son: 
- Desarrollo y perfeccionamiento 
de la percepción. atención. cu
riosidad. sensibilidad. expon
taneidad y creatividad. 
- Fomento de la cooperación ,y 
socialización del alumno. 
- Adquisición de destrezas. ha
bilidades y actitudes que permi
tan al alumno la iniciación téc
nico-artística. 
- Hacer que el alumno se intere
se y se integre en la sociedad 
a través de actuaciones que ha
ráA en el 

Este año se 1n1C1a el curso 
con un incremento en la planti
lla. debido a mayor número de 
matriculas y a la Integración 
en las aulas de niños con algún 
tipo de retraso. 

Estos niños asisten a clase 
junto con los demas. esto es po
sible porque tienen un maestro 
de apoyo. el - cual se ocupa de 
estos riiños mientras que los de
mas son atendidos por su maesto. 
Con la particularidad que tienen 
4 horas por la tarde semanales 
para tratar sus problemas espe
cíficos. 

Gracias a la acogida en Ta
razona de la integración para 
niños que no alcanzan el nivel 
normal de aprendizaje. éstos no 
tienen que desplazarse a cole
gios apropiados para ellos • . 

El coeficiente intelectual 
rán en el Salón de Actos del Co- de estos niños es límite. ligero 
legio. Ayuntamiento de la loca- y medio. además de un caso de 
lidad. y. si se cree convenie-nte mongolia. , 
en otras localidades. En las horas específicas 
- Propocionar a los alumnos un a sus problemas se suelen tratar 
grato entretenimiento y di ver- el retraso general. así como 
sión. y la oportunidad de apli- técnicas madurativas. psicomo
carse a una tarea de dimensiones tricidad y para los niños de ci
creativas y educativa poco comu- clo inicial apoyo a las técnicas 
nes. instrumentales de cálculo y len-
En 72 nivel: gua. 

Todos los cursos le dedica
rán 1 hora lectiva semanal y 
también habrá horas para los que 
quieran colaborar voluntariamen
te. 

Los alumnos están distri
buidos en dos grupos: teatr y 
guiñol. 

Al inicio del curso se in
forma a los padres sobre el pro
blema que tienen sus hijos y 
despues durante - todo el años 
pueden estar en contacto con el 
maestro de apoyo para comentar 
posibles cambios y comportamien
to de sus hijos. • 

o , 

() 

, 

(0)/0) 
~~ , -O 

.,,\t l' G.' .i~. 
A\IJJI'~ 

llANCEll En 32 y 42 nivel: Hay que reseñar que estos 
niños son muy bien aceptados por 
s ,us compañeros sin haber rechazo 
de ningún tipo. 

11 " CONVOCA: COLEGIO PUBLICO EDUARDO SANCHIZ • TARAZONA DE LA En éste nivel ademas del 
taller de teatro. tienen activi
dades musicales. 
En Preescolar: 

Las actividades son repre-
sentaciones de canciones esceni-
ficadas. cuentos y villancicos; 
guiñol y fiestas de disfraces. 

NUEVO CURSO 87/88: 

Para llevar a cabo este En este curso hay un total 
proyecto se ha pedido subven- de 950 alumno matriculados. que 
ciones a la Diputación. Delega- sigue siendo similar al del años 
ción de Cultura. Caja de Ahorros pasado. 
y Caja Rural. El número de maestros ha 

Hay que reseñar la escasa subido lígeramente (concretamen
colaboración de la Asociación te 7 más) por lo que la planti
de padres de alumnos. cuando de- lla está formada por 41 maes
berían ser los más interesados. 'tros. 

CONCURSO DE CARTEL DE CARNAVAL: 

El colegio "Eduardo San
chiz" ha convocado el 1 Concurso 
Pronvincial de Cartel de Carna
val. 

Este concurso está apoyado 
por cultura y se está intentando 
que tambien colabore ] a Diputá'
ción. 

Los participantes pueden 
ser todos los alumnos de E.G.B, 
del Ciclo Superior de la provin
cia de Albacete. la m~dalidad 

será de pintura. el tamaño míni-

AL-BERJO-IV 
LA EXPOSICION MAS AMPLIA EN TV y VIDEOS. 

TilOMSON ~IEMENS PH I LI PS ---"~-

mo es de 35x50 y el máximo la 
medida de una cartulima; el pla
zo de entrega finalizará el día 
29 de enero y los deberas envíar 
al C.P. "Eduardo Sanchiz" (Tara
zona de la Mancha). 

Loa premios consistirán en: 
- Un premio de un lote de libros 
para el Centro Escolar que mayor 
número de participantes tenga. 
- Primer premio la entrega de 
un Diploma y una bolsa de viaje 
con un lote de material escolar. 
- Segundo premio una bolsa de 
viaje con material escolar. 

LOEWE 
SERVICIO TECNJCO PROPIO 5 AÑOS DE GARANTIA 

IMPORTACION 

VIRGEN 44 
IMS DE 400 TITULOS DISPONIBLES. 

l elf. 48QJ'43 
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. VALDEMEMBRA 

OLECTIVO TEMPERO 

Un ' a~o más aunque éste con retraso " VALDEMEMBRA" 

empiezan . los cursos de la U.U.P.P 87/88. rARAZONA DE LA MANCHA 
Este año c9nsta de los siguientes cu-

sos: 
-GRADUADO ESCOLAR. 

ALFABETIZACION y CULTURA GENERAL. 
INFORMATICA 

- TEATRO. 
ACORDEON • Muy Sr. nuestro: 

". - " 
" . '" ", lo ' , '" 1"' .... .. 

, ' 

.j~.iFiJ Esquina 
Tarazona de la mancha, 23 de noviembre de 

A la atto del Sr. 

. - '"MANUAL IDADES • 
DANZAS. 

- CORTE Y CONFECCIONo 
"Las matriculas de todos los cursos 

cuestan 1.000' pts. Informatica se pagará 
una cantidad proporcional al número de a
lumnos y costo del profesorado. Alfabeti
zación tiene matricula gratuita. 

Con el fin de poder inforsar a los vecinos de nueatro 

de los asuntos que se tratan en las comiaionea de &obterno y en los 

pios plenos, le rue&o me permita di~poner de las actas de 

reuniones en la forma de fotocopias, ya que el colectivo 

considera muy positivo para la opinión pública una total transparenci 

en el &obierno municipal. 

B~lsa: último in'dice de cotización: Tokio 
baja 200 puntos, \I1all Street "gual estrit" 
baja , 300 puntos, ¡ojo! los tárazoneros la 
teQ~mos ' ~n el mismo sitio. 

y si no que lo digan las ta-

De i&ual modo aprovecho la ocasi6n para aolicitar de la coz'po,'a-I 
. SOLUC ¿Quién proporciona el armamento (paraguas 

HORIZONTALES: ~:=:'::::::':~~":::":::':::"-==::'::'='::'::''::''':'-=--~'-'':~ci6n la incluaión,si todavía es poaible, de una partida presupueatari a la "contra"). 
1: Teja. Al ticha. 2: Oro. A. Oe. la. 3: que ae destinarla a subvencionar eate medi o' de comunic.aci6n ~nQepen-1 
Ursulas. RRCC. 4: Roma. Todicho. 5: Rastas BIt' d 1 COOP~ , lId . diente ya "que como lIuchos de Ustedes eaben ee' muy dificil ' O e 1n e a e: segun . e pane e ca-
Emeas. 6: Se. Ar. Es. A. 7: Isa. Rasputin. tadores, el vino de este año ha salido pe-
8 E L t · d 9 S S· Dro 10' T1' económicamente un periódico local con unt e .... ente los fondos propios. ; • aer 1a a. : a. 10S~ • . - león. 
mote. Te. R. ]1: Amodos. Alrub • . 12: Esas. .~~~--------------~--------~==~==~ 

Sin otro particular, a la eapera de poder obtener una resp~esta 
Confirmada la fusión de un banco de la 
plaza con otro de Santa Bárbara. 

Islote. 
VERTICALES: 
1: Tour. Siesta. 2: ErrQres. Ime. 3: Josma rápida y positiva, le saludo muy atentamente~. • ,- O 

Alamos. 4: A. Uata. A. Oda. 5: Al. Arestos ~ 
6: A. Ats. Aries. 7: Loso. Esto. l. 8: Te. 
Despistas. 9: I~ Rim. Ua. ·Ell. 10: Circe. 

¿Dón~e está la llave del ~C del salón de 
Plenos? En el fondo del mar •• ~.¡NO!. 

Tdd. Ro. 11: Hacha. ' lar. Ut .• 12: A. Cosan. Fdo.:Santiqo Olmo Montequdo Si quieres pasar un buen rato sintoniza 
Radio Riato. Orbe. Coordinador 'del Colectivo Tempero. 

PEDRO M. CUARTERO 

TAEKW0N-DO 
Uno de los alumnos del gim

nasio "Victoria", ubicado en Ta
razona, Joaquin Picazo Matoque, 
participará proximamente, for
mando parte de una selección , 

" Castellano Manchega, en una se
. rie de Campeonatos y exhibicio
nes, que realizará ] amisma 'por 
tierras de Estados Unidos. 

Esto ha sido posib] e gra
cias a los contactos mantenidos 
por el maestro EUL YOUNG CHANG 
con J oaquin , encargado del gim
nas io en Tarazona. al que puso 
en conocimiento de esta posibi-
1 idad, gracias a los contactos . 
ma~tenidos con el maestro de 
Ciudad Real, y este a su vez' :con 
la federación estadounidense. 

El viaje tendrá una dura
ción de 15 días, en los que vi
sitarán cínco ciudade~, de éstas 
en tres partIciparán en campeo
natos oficiales, las de Washing- . 
ton, Oklahoma y DalIas, y dos 
exhibiciones en Los Angeles y 
Miami. 

Desde aquí, Joaquin Picazo, 
quiere agradecer la atención que 
han tenido con él los maestros, 
adem.as de prometernos contar el 
desarrollo del ' viaje en un pro
ximo múmero. 

Dada la . fal ta de recursos 
d~rivada del intento de abaratar 
lo mas posible la practica de 
este deporte a fin de bacerlo 
accesi ble a un mayor número de 
personas, se harja necesaria al
gún tipo de ayuda por parte de 
las autoridades municipales, en 
lo referente a proporcionar un 
local a este colectivo, dado que 
el alquilar un local privado re
sulta demasiado caro, y encare
cería eno.rmemente la p~actica . 
de este. 'deporte, que por otra 
parte sesultaria provechoso, co
mo una actividad más a desarro
llar por parte de la juventud 
(y no tan jovenes) de Tarazona. ' 

-8 -

AT. TARAZONA TEMPORADA 8 

IDe izda. a dcha: 

¡De pie: Vicente 1, Jesús, Molina 
(Presidente), Sbas (Entrenador), 
Yuyi, Romero (Masajista). 

l. Segovia, Abdón 
Juanito, Pichán, 

En el medio: Jaime, Cherna, Aurelio, Valeriano, Au-
relio, Valeriano, Piñero, Parrus, ChUhi. 
Sentados: Pascual, Rafa, Samuel, Vicente 11, Carlos . 
Tete, Navarro. 

De esta plantilla son bajas, Jesús, Valeriano, Pa 
rrús, Chuni y Pascual. Fal ta: Piol ina I T. Sebas: Entrenador 

El pasado mes de Agosto 
tuvo lugar la presentación de 
la nueva plantilla que defenderá 
los colores del At. Tarazona en 
la presente campaña, en fa ·cate
goría de l! Regional Preferente, 
Grupo Casteliano~Manchego. 

La nueva formación del e
quipo incluye la 'presencia de 
numerosos fichajes , asi COII)O 

nuevo entrenador, en la persona 
de "Sebas", el cual prestó ante
riormente sus. servicios en el 
At. Albacete. 

La nueva plantillá la com
ponen 18 jugadores de lós que 
8 han sjpo · fichados esta tempo
rada, estos son: 

- Juani to jugador local , 
que jugó la pasada temporada en 
el Quintanar. 

Samuel, Aurelio, Molina 
11 y Vicent~ I~ procedentes del 
At. Albacete. 

- Molina I, Cherna y Segovia 
procedentes del Hellin. 

Ademas la plantilla cuen~ 
ta con Pichan, Leo y Navarro que 
llevan prestando sus servicios 
al Club durante 2 temporadas. 

Pues~os en contacto con el 
presidente de la Junta Directiva 
D. Abdón .Pic~zo, nos explic6 q~e 

• 

con la incorporación al equipo 
de estos jugadores se pretende 
reforzar el aspecto tecnico de 
este, así como realizar un méjor 
papel en la presente temporad~ 
tratando de que el equipo fina
lice esta en los primeros pues
tos de la tabla. 

Preguntado sobre la ausen
cia de jugadores que se incluian 

en el equipo de la campaña an
terior, nos explico que la di
rectiva se puso en contacto con 
ellos. De estos, tres jugadores 
ya tenian formalizadc;> compromi
sos con otro equipo antes de la 
formación del actual Tarazona 

. Al resto se les ofrecio una. 
sUQida en la gratificación con 
respecto 'a la pasada temporada, 
oferta que fue rechazada. 

Al resto de jugadores . loca
les que se incluyen actualmente 
en plantilla les fue realizada 
la misma propuesta, la cual a
ceptaron. 

El presupuesto del Club pa
ra la presente campaña alc~za 
los cinco millones de pesetas" 
salvo imprevistos que se pueden 
producir en el transcurso de la 
temporada. 

Se pretende hacer frente 

al mismo, mediante el taquillaje 
y donativos de la afición. En 
la precampaña se obtuyo la cola
boración del Ayuntamiento . en el 
partido jug~do contra el Albace
te Baiompie, aportando los gas
tos de este partido. Ademas, en 
la casa de conseje que se está 
construyendo, dentro del recinto 
del "Faustino Alvarruiz", se ha 
previsto la cesión al Club de 
una sala de reuniones, esperan
dose·. en un futuro proximo, la 
colaboraci6n Municipal en la Cu
brición de la grada ya existen
te, así como en la realización 
de un nuevo sistema de alumbra
miento, que permita la posibili
dad de jugar partidos nocturnos. 

Dado que se mantiene el nú
mero de abonos de Temporada,al

.rededor de unos lOO, número no 
demasiado elevado, se hace nece
sario la colaboración de los a
ficionados para la realización 
de los objetivos previstos para 
lo cual. los muchachos de "Se_ 
bas" tendrán que esforzar.se, e 
intentar dar espectaculo Domingó 
a Domingo. a fin de mantener el 
ínteres en la afición. 

A la vez que deseamos, des-
de aqui , buena suerte al nuevo 
At. Tarazana, esperamos que, pa
ra las sucesivas, temporadas, 
se intente la inclusión en el 
equipo de 'mayor número de juga
dores locales, para lo que se 

. hace necesario aumentar y mejo
rar los apoyos al At. Tarazona 
Juvenil, filial del At. Tarazona 
así como fomentar la practica 
de este deporte entre los más 
pequeños a ' fi~, de qu~ se puede 
formar, en un futuro próximo una 
cantera , capaz de ' abastecer de 
buenos jugadores al ' equipo, 

VAlDEMEMBRA 
N2 51. AGOSTO-SEPTIEMBRE~8 •• ; 

·OCTUBRE-NOVIEMBRE 

Ed ita y Rea li za ~ COLECTIVO TEMPERO 
Impr ime : Imprenta Diputación Provincial 
Fotocompos lci ón y Textos : COLECTIVO 
Dep . Lega l AS ' 757 - 81 TEMPERO 
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